

EXTRACCIONES Y SUS PROBLEMAS. PARTE 1

Published 16 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola De nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez mas. Espero que todos estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

No he dicho nada sobre extracciones en mi canal de YouTube y creo que es hora de abordar este tema, ya que está lleno de conceptos erróneos e ideas equivocadas.

Una extracción es cuando los miembros de una raza extraterrestre bajan a la Tierra por alguien, una sola persona o un grupo, que previamente sabe de esto y es sacado del planeta Tierra, llevado volando en una nave estelar.

Esto significa que el sujeto o sujetos saben que serán llevados, por lo que previamente se prepararon para su viaje fuera del planeta, empacaron sus cosas queridas y ropa en sus maletas y cajas, y terminaron de ocuparse de sus asuntos en la Tierra, incluidos todos sus cabos sueltos.

Esta es la principal diferencia entre una extracción y una abducción, donde el sujeto o sujetos son llevados en contra de su voluntad y donde unas veces son devueltos a su lugar de origen, otras veces pueden desaparecer para siempre, convirtiéndose en un desaparecido más o pueden ser devueltos indebidamente a otro sitio, lejos de su lugar de origen.

Esto último es bastante común y es un indicio de haber sido llevado por una raza que no es moral ni considerada empática, porque hay innumerables casos donde los sujetos son devueltos muy lejos de sus casas o lugar de origen, a cientos de kilómetros de distancia, y a veces incluso miles. Esto se suma en gran medida a la angustia por la que el individuo ya ha pasado.

Las personas pueden ser extraídas a pie o con sus vehículos, generalmente una motocicleta, automóvil, camioneta o camión ligero, llenos de sus cosas. El procedimiento básico y más típico es que el sujeto a extraer, utilizando medios tecnológicos, generalmente tecnología terrestre, acordará con el grupo extraterrestre donde se realizará la extracción, qué día y a qué hora. Generalmente, se realizan a altas horas de la noche y al amparo de la oscuridad, pero pueden ocurrir a cualquier hora, de día o de noche.

El sujeto va al lugar pactado y en el momento exacto acordado. Una nave estelar de luz de extracción o una nave de clase caza aparecerá en el cielo nocturno. La nave aterrizará en el lugar deseado y su rampa de acceso frontal se abrirá. Los sujetos que se extraerán luego conducirán su vehículo hacia la nave estelar donde se asegurará en su lugar con abrazaderas que emergen del suelo o cuando se abre la rampa. El sujeto o los sujetos suben a la nave que rápidamente vuelve a tomar altura y desaparece. Este tipo de extracción se conoce como "dust off" en honor al mismo procedimiento en la Tierra, pero utilizando helicópteros.

Las naves que hasta hace poco tiempo más utilizaban para las extracciones eran lanzaderas ligeras, muy parecidas a las que se muestran en la película y serie de televisión "Star Trek" o las típicas naves ligeras en forma de disco. Pero como la detección humana y la tecnología militar han ido evolucionando en las últimas

décadas, la mayoría de las razas prefieren usar naves de combate ligero para el trabajo, ya que son más grandes y mucho mejor equipadas y protegidas que una simple lanzadera. Porque el hecho es que muchos gobiernos en la Tierra rastrean e incluso persigan cualquier tipo de aeronave no humana no autorizada.

Digo no autorizada porque la mayoría de las naves que participarán en una extracción piden permiso para volar al área designada y este es el caso de casi todas las naves no humanas que vuelan en la atmósfera terrestre, cualquiera que sea su misión. Y ese permiso se le da a la nave desde lo que debo llamar el control de tráfico de naves estelares que está en la nave biosfera Andromedana Viera, aunque sus operadores principales no son Andromedanos, y que se coordina con el centro de control de naves estelares de la Tierra que está ubicado en la Antártida.

Una vez que se otorga el permiso, misteriosamente todos los cazas humanos de la fuerza aérea y los radares militares ignorarán la presencia de la nave no humana. Esto en caso de que todavía haya alguna duda de que la Federación Galáctica está trabajando con los gobiernos de la Tierra y el Cabal que los controla a todos.

Todas las naves estelares deben presentar un plan de vuelo a los centros de control de tráfico en la Viera que controlan el tráfico espacial y al control de tráfico de la Tierra en la Antártida, exactamente como los aviones humanos también deben hacerlo en la Tierra. Y esto significa que incluso aquellas naves amorales involucradas, los secuestros forzados crueles y regresivos, también deben presentar su plan de vuelo, lo que significa que lo que planean hacer es plenamente conocido. Aunque debo mencionar que muchas, si no la mayoría de esas abducciones forzadas, son en beneficio y por el bien del sujeto, ya que son para solucionar los problemas de salud de los mismos que suelen ser semillas estelares y que sin esos procedimientos no podrían cumplir su proyecto de vida.

El problema aquí es que los pequeños alienígenas grises, los Jardineros, que son los que suelen estar más involucrados en este tipo de abducciones, no tienen las mismas emociones y sentimientos que los humanos, por lo que actúan de una manera muy robótica y aparentemente sin empatía ni consideración.

Las personas que más extraen suelen ser semillas estelares que tienen algún tipo de acuerdo prenatal con su raza estelar de origen, que incluye no tener que terminar su encarnación en la Tierra, queriendo o necesitando salir del planeta con vida y a pie.

Las semillas estelares que generalmente necesitan extracción son en su mayoría aquellas que encarnaron en un cuerpo humano y que han vivido como tal toda su vida, pero que ahora son plenamente conscientes de su verdadero origen estelar, y no tanto las semillas estelares que están allí en la Tierra utilizando medios tecnológicos como cápsulas de inmersión total, donde su cuerpo real permanece en una nave estelar o en sus planetas de origen y desde donde su conciencia se transfiere a sus cuerpos humanos que actúan como un avatar para experimentar la vida en la Tierra sin los peligros y la molestia de tener una encarnación biológica completa allí.

Estos últimos realmente no necesitan ningún tipo de extracción, ya que su regreso a su sociedad y cultura de base está tecnológicamente asegurado. Escribiré más sobre inmersiones y cápsulas de inmersión en un video futuro.

Las extracciones no son raras, suceden todo el tiempo y casi cualquier noche, pero la

mayoría de ellas son para sacar de la Tierra a personas no humanas, generalmente las que parecen Lyrianas o humanas y que han sido previamente insertadas en la Tierra para una misión o para hacer un trabajo.

Pero además de los no humanos que bajan a la Tierra y vuelven a subir por cualquier razón, las personas humanas que son extraídas deben cumplir con algunas condiciones dictadas por la propia Federación Galáctica y que también se basan en la infame Primera Directiva. Aunque esos criterios varían en cada situación, los más importantes y prevalentes son los siguientes:

- El sujeto debe estar en contacto con la raza no humana que lo extraerá y debe ser un alma miembro de ese grupo o al menos el sujeto debe tener algún tipo de historia con ellos.
- El sujeto que va a ser extraído debe conocer todas las condiciones en las que se llevará a cabo, a dónde será llevado y con qué personas estará.
- El sujeto no debe dejar atrás a ninguna persona que dependa de él o ella de alguna manera, ética, económica o sentimentalmente.
- El sujeto debe resolver al menos la mayor parte de su proyecto de vida a su entera satisfacción, aunque esta parte depende de cada uno.
- La extracción del sujeto no debe presentar ningún tipo de problema, inconveniente o perjuicio, para las personas no humanas involucradas.
- La extracción del sujeto debe ser ofrecida al humano por el grupo extractor no humano y no solicitada, exigida o forzada por la persona a ser extraída, y mucho menos si se está utilizando alguna forma de manipulación emocional.
- El sujeto no debe introducir esporas, semillas, plantas o animales vivos, incluidas las mascotas que no sean autóctonos de su lugar de destino, ya que hacerlo puede colapsar los ecosistemas de un planeta.
- La extracción debe realizarse con el pleno acuerdo de ambas partes y debe ser supervisada por las autoridades de la Federación.

La gente tiende a romantizar las extracciones, como si fueran la respuesta a todos sus problemas y como si la vida en el exterior de la Tierra fuera siempre mejor. Este es otro buen ejemplo de cómo la hierba siempre es más verde al otro lado de la valla.

La vida fuera de la Tierra no es perfecta y será tan buena o tan mala como en la Tierra, dependiendo de lo que cada uno haga y manifieste por sí mismo. También hay muchos problemas al vivir en las llamadas civilizaciones avanzadas. La vida siempre está llena de desafíos, donde sea que esté, y la supervivencia es siempre una lucha. Sin embargo, es un tipo de lucha diferente a la de la Tierra.

Mucha gente dice que vivir en la Tierra es el lugar más difícil para encarnar y no lo dudo, pero sacar a una persona de una cultura donde ha vivido toda su vida para insertarse en una cultura extraña que no entiende y que también tiene sus problemas presenta un gran desafío para las personas que han sido extraídas.

Estos problemas existenciales empeoran mucho cuando la persona extraída debe

vivir repentinamente durante un período prolongado a bordo de una nave extraterrestre en la órbita de la Tierra o donde sea que se encuentre.

La vida en una nave estelar, incluso en una grande como este crucero pesado clase Toleka, se vuelve monótona muy rápido, e incluso si la nave es grande comienza a sentirse progresivamente más y más claustrofóbico. Todos aquí, incluidos los miembros experimentados de la tripulación, comienzan a extrañar las cosas simples de la vida, como la lluvia y el viento y la maravillosa sensación de estar al aire libre, como en una playa, un bosque o en el desierto mirando montañas lejanas.

El saber que estás dentro de una lata de acero, con el espacio exterior a tu alrededor lleno de nada, eventualmente afecta a los mentalmente más fuertes. Se termina aceptando el hecho de que cualquier falla catastrófica del sistema podría matarnos en segundos o menos.

Luego están todos los conjuntos de desafíos psicológicos que conlleva estar en un espacio cerrado durante mucho tiempo, incluido tener que lidiar y coexistir con otros miembros de la tripulación y sus problemas. Esto significa que la tripulación debe ser cuidadosamente seleccionada, así como cualquier recién llegado, ya que una persona que no encaja con las demás puede hacer que toda la tripulación y la nave colapsen, poniendo en gran riesgo la vida de todo a bordo.

Continuará en la parte dos.

Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Pórtense muy bien y cúdense mucho.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu.